

## BAB III

### METODE PENELITIAN

#### A. Lokasi Penelitian

Penulis mengambil lokasi penelitian ini di Kecamatan Siak Hulu Kabupaten Kampar berkenaan dengan penelitian ini yang menjadi objek adalah usaha air minum isi ulang yang berkedudukan di Kecamatan Siak Hulu, dibawah Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Pekanbaru yang berada di jalan dahlia Nomor 264 Kota Pekanbaru.

#### B. Operasional Variabel Penelitian

Yang menjadi variabel dalam Proposal ini adalah penerapan akuntansi pada pengusaha kecil, tentang konsep-konsep dasar akuntansi dan menjalankannya dalam aktivitas Usaha Kecil, dengan indikator pemahaman tentang :

##### 1. Konsep kesatuan usaha

Konsep kesatuan usaha mengasumsikan bahwa suatu perusahaan adalah badan yang terpisah dan dibedakan orang – orang yang mempunyai aset perusahaan, atau pemisahan transaksi usaha dengan transaksi rumah tangga.

##### 2. Dasar pencatatan

Dasar pencatatan akuntansi ada dua, yaitu dasar kas dan dasar akrual. dasar kas dimana penerimaan dan pengeluaran akan dicatat dan diakui apabila kas sudah diterima atau dikeluarkan. Sedangkan dasar akrual penerimaan dan pengeluaran dicatat atau diakui pada saat terjadinya transaksi tanpa melihat apakah kas telah diterima atau dikeluarkan.

##### 3. *Matching concept*

Yaitu konsep ini menekankan perlunya menghubungkan biaya dengan pendapatan pada periode yang sama.

#### 4. Periode waktu

Yaitu laporan keuangan yang dilakukan pada suatu periode akuntansi terdiri dari 12 bulan atau satu tahun.

#### 5. Buku yang digunakan

Buku yang digunakan merupakan proses pengklasifikasian atau pengolongan transaksi yang telah dijurnal sesuai dengan jenis transaksinya.

#### 6. Perhitungan Laba Rugi

Perhitungan laba rugi memberikan informasi mengenai hasil operasi perusahaan baik dalam kondisi laba maupun rugi. Dalam perhitungan laba ini yang diperhitungkan adalah pendapatan dan beban dari suatu entitas.

### **C. Populasi Dan Sampel**

Adapun yang menjadi populasi dari penelitian ini adalah seluruh usaha air minum isi ulang yang berada di Kecamatan Siak Hulu Kabupaten Kampar. Jumlah Pengusaha air minum isi ulang adalah sebanyak 24 usaha. Jumlah populasi usaha Air minum isi ulang kecamatan siak hulu kabupaten Kampar yang keseluruhannya disurvei oleh penulis dimana semua anggota populasi menjadi responden adalah :

**Tabel III.1**  
**Daftar Nama-Nama Usaha Air Minum Isi Ulang**  
**Di Kecamatan Siak Hulu**

No	Nama Depot	Alamat
1	Ayu Tirta “Kangen Water”	Jl.Bayur Raya
2	Jeje “Kangen Water”	Jl.Kopkar Raya Block A1 No.10
3	AQuafit	Jl.Pandau Permai
4	BBB	Jl.Pandau Permai
5	Sejuk Segar	Jl.Mahang IV
6	AG2D	Jl.Gading Marpoyan
7	Kangen Water Sehat Berkah	Jl.Pasir Putih Desa Baru
8	Kangen Water Hidayah	JL.Kruing Raya No.11
9	Amiza	Jl.Kruing 1 B55 No.8
10	AQ 21	Jl.Kruing Raya No.3
11	Depot Air Tarigan	Prumnas Pandau Permai, Pandau Jaya
12	Depot Air Minum Aiza	Jl.Tembusu V C.26 No.15
13	Q-Queen	Jalan Raya Pangkalan Baru – Desa Baru
14	Syafakallah	Kruing V No.11
15	AIVA – Qua	Jalan Raya Pangkalan Baru
16	Depot Air Minum Pasir Putih	JL. Raya Pasir Putih, RT 03 RW 0 Desa Tanah Merah
17	Q-Water	Desa Baru – Pangkalan Baru Kampar
18	Depot Air Minum Akbar	Jl.Rengas X No.3
19	Depot Air Budiman	Jl.Raya Pasir Putih Pandau Jaya
20	P.Brandan Jaya	Jl.Pasir Putih Pandau jaya
21	Depot Air Isi Ulang Darwis	Jl.Pangkalan Baru no.03
22	Depot Air Laila	Kepau Jaya RT 05 Rw 03
23	Water Lux	RT 03 RW 01 Kepau Jaya
24	Sahlan Kangen Water	JL.Poros Kepau Jaya, RT II/RW II Suka Makmur

Sumber : Survey Lapangan

#### **D. Jenis Dan Sumber Data**

Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah sumber data primer dan data sekunder yaitu :

1. Data primer yaitu : Data yang dikumpulkan langsung dari responden seperti melakukan wawancara dan penyebaran kuisioner.
2. Data sekunder yang diperoleh dari responden dan instansi yang terkait dengan penelitian ini yaitu keterangan - keterangan tentang industri kecil dari responden dan pemerintah yaitu : Kantor Camat Siak Hulu

#### **E. Teknik Pengumpulan Data**

Metode pengumpulan data yang penulis perlukan untuk bahan penulisan ini digunakan dengancara :

1. Observasi, yaitu pengumpulan data dengan cara melakukan pengambilan survei langsung kelapangan melihat tempat usaha dan memberikan pertanyaan-pertanyaan secara lisan dan tidak terstruktur.
2. Dokumentasi yaitu : Teknik pengumpulan data dengan cara melakukan pengambilan dokumen-dokumen yang sudah ada tanpa ada pengolahan data.

#### **F. Analisis Data.**

Semua data telah terkumpul, data tersebut dikelompokan menurut jenisnya masing-masing kemudian dituangkan dalam dalam bentuk tabel dan akan diuraikan secara Deskriptif sehingga dapat diketahui apakah pengusaha air minum isi ulang di Kecamatan Siak Hulu Kabupaten Kampar telah menerapkan akuntansi. Kemudian ditarik suatu kesimpulan untuk disajikan dalam bentuk laporan penelitian.